

## Névez

### Expositions.

## Chapelles et fontaines à Trémorvézen



*Le clocher de la chapelle de Trémorvézen.*

Créées avec succès lors des Journées européennes du patrimoine 2018, deux expositions sont à nouveau présentées par l'association Patrimoines de Névez, et cette fois en un lieu unique, la chapelle de Trémorvézen et son placître. Elles se tiendront du 20 au 31 août.

À l'intérieur, l'exposition « La chapelle de Trémorvézen s'expose » propose de mettre en lumière quelques éléments architecturaux, artistiques et historiques de l'édifice religieux. « On (re) découvrira la dentelle du clocher, les vitraux, leurs maîtres-verriers renommés et leur discret mécène disparu en 1717. On admire-

ra la statuaire, dont les Trois Marie polychromes, sans oublier la clé pendante de la charpente, ornée des armoiries de Robert, seigneur du Hénan.

Depuis le XIX<sup>e</sup> siècle, la chapelle a aussi inspiré de nombreux peintres, dont le plus névezien d'entre eux, André Jolly », souligne Olivier Weill-Hébert, président de l'association.

### **Pas de chapelle sans fontaine !**

En Bretagne il n'y a pas de chapelle sans fontaine ! Fort de ce constat, Patrimoines de Névez présente, sur le placître de la chapelle, une exposition de photos des fontaines de Névez, fruit d'un inventaire encore en cours réalisé par l'association. Les photos sont l'œuvre de deux membres de Patrimoines de Névez, Michèle Sanogo et Louis Tonal, qui réalisent par ailleurs l'inventaire minutieux du petit patrimoine de Névez.

« Il se dit que d'autres fontaines seraient encore à découvrir, sans doute à deux pas de chez vous, enfouies sous la végétation ! Ça vaut la peine de les retrouver, car certaines auraient des vertus insoupçonnées... », indique Olivier Weill-Hébert.

### **▼ Pratique**

*L'exposition sera ouverte tous les jours, de 10 h à 18 h. Entrée libre.*